



河内長野市長 橋上義孝

市制施行50周年を迎えて

市民のみなさんとともに市制施行50周年をお祝いできます。まずことは、誠に感慨深く、大変うれしく思います。

さて、半世紀の歩みを顧みますと、困難な時期もありましたが、河内長野をこよなく愛される一人ひとりの力添えに支えられ、12万都市に成長してまいりました。この間、都市経営の基盤をかためつつ、道路網の整備をはじめ、市民生活を支える様々な施策に力を注いできました。そして今、時代の潮流はその向きを変え、少子高齢化の進展や低成長のもと、行財政運営のあり方が根底から問われています。

このような時期であればこそ、将来の河内長野市のありべき姿を描くため、先人たちの多大なご努力に感謝しつつ、この記念誌をひもといていただければ幸いです。



河内長野駅上空からの航空写真
(上は平成15年撮影、左は昭和29年撮影)



もくじ

市制施行50周年を迎えて	2
あのころ～モノクロームの思い出～	4
写真で振り返る50年	
昭和30年代	8
昭和40年代	10
昭和50年代	12
昭和60年～平成6年	14
平成7年～16年	16
未来のわがまち、河内長野	18
～絵画&作文コンクール～	

